

にしっこ2



2022年2月4日 No.38

スケート学習が終わります

今週をもって、2年生のスケート学習が終了となります。今週はグループごとに発表会を行い、これまでの練習の成果を見せ合いました。子ども達は大満足の笑顔を見せていました。これまで、ボランティア等でお手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。なお、スケートリンクは、20日まで滑ることができます。

図工の材料の準備をお願いします

図工のステンシル版画の後には、紙粘土を使って鉛筆立てを作る予定です。来週、設計図をかくて持ち帰ります。紙粘土は学校で準備しますが、その設計図をご覧になり、飾りに使うボタンやビーズ、レースなどが必要な場合は、お子さんと相談のうえ持たせてください。

6年生を送る会に向けて

これまで様々な場面で北陽小学校を支えてくれた6年生とのお別れが近づいてきています。今年もコロナを考慮して全校での「6年生を送る会」は行わず、各学年代表者のみの発表となります。2年生は、代表者によるやまびこごっこの替え歌(卒業お祝いバージョン)&前向きダンス、そして学年全員による人文字を撮影しそれらを編集して写す予定です。6年生に感謝の気持ちがしっかりと伝わるよう、取り組んでいきます。

生活科「あしたへつなぐ自分たんけん」へのメッセージカードのご協力ありがとうございました。どのカードにも、この2年間の子どもの成長がたくさん書かれており、子ども達は改めて自分の成長を感じることができたことと思います。今後は、まとめる活動に入ります。

生活の学習で、入学してから初めてとなるパソコンの使い方を学習します。

ICTサポーターの菊谷さんが、楽しくてわかりやすい授業を展開してくれます。

来週の金曜日から、算数は箱の学習に入ります。記名をして持たせてください。

自分で切って展開できるサイズで、面の形が長方形と正方形の2種類が望ましいです。